Buenos días chicos y chicas

¿Cómo estáis? Espero que bien y vuestras familias también.

Esta semana os propongo hacer unos bolos para que luego podáis jugar con ellos. Podéis hacerlos con botellas de agua, yogur...,con el rollo del papel higiénico, con latas de refresco...Os mando un enlace para que os hagáis una idea, pero ya sabéis que lo mejor siempre está en vuestra IMAGINACIÓN.

Cuando los tengáis listos, si queréis podéis mandarme una foto.

https://www.youtube.com/watch?v=B2QnIMkuKyA

Espero que paséis un buen rato haciendo los bolos y jugando con ellos.

Un abrazo.